

Este día recordamos que María es una obra maravillosa de Dios. Era totalmente pura. Su cuerpo nunca fue manchado por el pecado, fue siempre un templo Santo e Inmaculado...

La Asunción es un mensaje de esperanza que nos hace pensar en la dicha de alcanzar el Cielo, la Gloria de Dios y en la alegría de tener una Madre que ha alcanzado la meta hacia la que nosotros caminamos...

Por eso, en el Jardín, celebramos esta fiesta de la Bienaventurada Virgen María. A ella nos consagramos y le ofrecimos dibujos de nuestras familias para ponerlas bajo su manto, corazones para expresarle nuestro cariño y flores que muestran nuestra alegría y gratitud de tenerla como Madre del cielo.

¡Gracias, Mamá María!





